Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Социально-педагогический центр Пружанского района»
Цель проекта: изучение проблемы аутогенной агрессии в подростковой среде Пружанского района. 
	1. Наименование проекта: «Выход есть всегда!»
2. Период реализации: 1 год
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУО «Социально-педагогический центр Пружанского района».
4. Цель проекта: изучение проблемы аутогенной агрессии в подростковой среде Пружанского района».
5. Задачи:
· Оказание социально-педагогической и психологической помощи семье и несовершеннолетнему, оказавшимся в кризисной ситуации;
· Развитие навыков коммуникативной сферы;

· Просвещение родителей в вопросах воспитания подростков и налаживания детско-родительских отношений;
· Формирование положительной жизненной позиции и жизненных ценностей у несовершеннолетних;

· Развитие личностных качеств на стрессоустойчивость.

6. Целевая группа: подростки в возрасте 14-17 лет и их родители.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: аренда помещения для проведения психологических тренингов, групповых и индивидуальных занятий, приобретение и установка  мультимедийного оборудования (ноутбук, колонки, проектор, экран, цветной принтер 3в1, сабвуфер), приобретение канцтоваров, проведение родительских собраний с показом презентаций, проведение психологических тренингов, групповых и индивидуальных занятий, распространение памяток и буклетов; проведение социологического исследования, направленного  на  выявление проблем несовершеннолетних.


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 3400


	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	3100

	Софинансирование
	300

	9. Место реализации проекта: г. Пружаны, ул.Советская, 10, Брестская область

	10. Контактное лицо: Марчук Оксана Николаевна, директор ГУО «Социально-педагогический центр Пружанского района»,
тел.факс (801632) 7 21 28, электронный адрес: spc-roo@pruzhany.by
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Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project of public education institution

«Socio-pedagogical center of the Pruzhany district»
The aim of the project: study of the problem of autogenic aggression in the teenage environment  of the Pruzhany district.

	1.  Name of the project: «There is always a way out!»
2. The period of implementation: 1year

3. Name of the organization implementing the project:«Socio-pedagogical center of the Pruzhany district»

4. The aim of the project: study of the problem of autogenic aggression in the teenage environment  of the Pruzhany district.

5. The main goals:
· Providing social, educational and psychological assistance to the family and the teenager, who are in crisis situation;

· Development of communication skills;
· Enlightenment of parents in the education of adolescents and the establishment of parent-child relations;

· Formation of a positive life position and life values ​​of minors;

· Development of personal qualities on stress tolerance.

6. Target group: adolescents aged 14-17 year sand their parents.
7. Brief description of project activities: rental of premises for psychological training, group and individual classes, purchase and installation of multimedia equipment (laptop, speakers, projector, screen, 3in1 color printer, subwoofer),purchase of stationery, parental meetings with presentations, conducting psychological trainings, group and individual lessons distribution of leaflets and booklets; conducting a sociological research aimed at identifying the problems of minors.

	8. Total funding (in US dollars):3400


	Source of financing

	Amount of funding  (in US dollars)

	Donorfunds
	3100

	Cofinancing
	300

	9. Location of the project: Pruzhany, Sovetskaya str., 10, Brest region 

	10. Contactperson:
Marchuk Oksana Nikolaevna, Director of the State Educational Institution “Socio-pedagogical center of the Pruzhany district”, telephone fax (801632) 7 21 28,email address: spc-roo@pruzhany.by
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We look forward to collaborating!
